

HERZLICHEN DANK

Wir sind überwältigt und tief berührt durch die grosse, herzliche Anteilnahme beim Abschied von unserem geliebten Mami und Grossemi

# Heidi Traber-Kaufmann

Danke für die unzähligen Zeichen der Verbundenheit mit vielen Gedanken in Wort und Schrift. Die Zeichen des Mitgefühls haben uns in den traurigen Tagen viel Kraft gegeben.

Wir danken für die Blumen, Spenden sowie all denen, die Heidi zur letzten Ruhe begleitet haben.

Ein besonderes Dankeschön richten wir an Herrn Pfarrer Martin Wild für die einfühlsamen Worte.

Die Trauerfamilie